
 

Beaucoup de commentaires Bibliques accordent une dimension prophétique à cette

parabole. En effet, nous pouvons voir dans ce figuier, l'image d'Israël et de Jérusalem.

Toutefois nous pouvons aussi nous identifier à ce figuier car Jésus n'a pas trouver bon de

donner l'interprétation. Ainsi cette identification va nous aider à comprendre pourquoi,

nous ne portons pas toujours du fruit dans nos vies. 

Luc 13:6 
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